



COMUNICACIÓN

Ante el fallecimiento de un paciente en el Hospital José Cayetano Heredia, la Red Asistencial Piura – EsSalud informa a la opinión pública lo siguiente:

1. La institución lamenta y se solidariza con los familiares del paciente fallecido por dengue, quien recibió atención de acuerdo al protocolo.
2. La Alta Dirección y la Gerencia de la Red Asistencial Piura han dispuesto la intervención de un Comité de Auditoría para este caso, quien determinará las circunstancias en las que se produjo el suceso y si hubo responsabilidad en alguna circunstancia alejada del protocolo.
3. La institución garantiza la calidad de la atención, debido a que cuenta con personal asistencial y administrativo competente para actuar en forma eficaz e inmediata ante cualquier contingencia.
4. EsSalud informa que la región de Piura se encuentra en un brote de dengue, por lo tanto, la Red Asistencial Piura viene ejecutando el Plan de Contingencia y Respuesta frente a Desastres y Emergencia Sanitaria, regulado por el D.S. N° 004 – 2017- SA, así como por el D.S. N° 011- 2017, que declara en emergencia en norte del país.

EsSalud reitera su compromiso de velar por el bienestar de todos los asegurados.

Piura, 23 de febrero de 2017.